



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

11. September 2020

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Kastel, Sonnenberg und Nordenstadt. In den öffentlichen Sitzungen der Ortsbeiräte haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de. Um die Gefahr der Verbreitung des Corona-Virus zu minimieren, werden unter Beachtung des Abstandsgebots und der Hygieneregeln nur eine bestimmte Zahl an Bürgerinnen und Bürger in die Sitzungssäle hineingelassen. Beim Betreten und Verlassen aller Tagungsorte ist das Tragen von Mund-Nasen-Schutz erforderlich.

Die Sitzung des Ortsbeirats Kastel findet am Dienstag, 15. September, um 19 Uhr im Bürgerhaus Kastel, Zehnthofstraße 41, statt. Zu Beginn erhalten die Ortsbeiratsmitglieder jeweils einen Sachstandsbericht des Dezernates für Umwelt, Grünflächen und Verkehr zu den Themen „Hochkreisel“, „Neugestaltung Mainzer Straße“ und „Kontrolle ruhender Verkehr“. Auch der städtebauliche Entwicklungsbereich „Ostfeld“ ist Gegenstand der Beratungen. Auf der umfangreichen Tagesordnung stehen auch zahlreiche Anträge der Fraktionen, in denen es unter anderem um ein „Hinweisschild verkehrsberuhigter Bereich“, „Parkhaus unter Hochkreisel in Kastel“, „Wäldchen am Fort Biehler schützen und pflegen“, die „Überprüfung der Leerungsintervalle“, die „Schaffung einer zentralen Kontaktstelle für Polizeidienste in Wiesbaden“ und die „geplante Wohnbebauung im Kasteler Westen“ geht. Es werden maximal 25 Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Zu seiner nächsten öffentlichen Sitzung kommt der Ortsbeirat Sonnenberg am Dienstag, 15. September, um 19.30 Uhr im Bürgerhaus, König-Adolf-Straße 6, zusammen. Die Bürgerfragestunde findet hier bereits ab 19.30 Uhr statt. Alle Fraktionen haben einen gemeinsamen Antrag zur Taktverdichtung der Linie 16 zwischen Sonnenberg und Rambach eingereicht. Außerdem berät der Ortsbeirat über einen Finanzmittelantrag des Heimatverein Sonnenberg für den Druck des „Sonnenberger Echo“ 2020. Es werden maximal zehn Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Der Ortsbeirat Nordenstadt tagt am Mittwoch, 16. September, um 19.30 Uhr im Gemeindezentrum, Hessenring 46. Neben dem „Ausbau der Kinderbetreuung – Vorabinbetriebnahme der Kita Hainweg in Trägerschaft des DRK“ liegen dem Ortsbeirats zahlreiche Anträge seiner Fraktionen vor. Darin geht es unter anderem um den „Fußweg zu den Ärzten“, die „Benennung der Bushaltestellen im Baugebiet Hainweg“, die „Evaluierung der Mietradstation“, dem „Entfernen der Engstelle am Gehweg vor der Kindertagesstätte ‚Hessenring‘“ und „mehr Fußgängersicherheit an der ‚Globus-Kreuzung““. Der Ortsbeirat berät auch zu seinen Finanzmittelanträgen. Es werden maximal 30 Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

+++